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ASOCIACIÓN DE VECINOS

ZAIDIA

PLAZA RONCESVALLES Ne 3 Baj

46009 VALENCIA

CARMEN ACEBO FORTES, con DNI 784SIO57 N, presidenta de la asociación de Vecinos Zaidia,
con domicilio en la plaza Roncesvalles Ns 3 bjo, de Valencia, con número de Registro de
Asociaciones 886 y delAyuntamiento 56-T, expone:

En nuestro barrio los últimos vientos han tirados bastantes árboles, la Calle Economista Gay,

es la que más ha sufrido los envites del viento, calleándose como mínimo 5 árboles que no han
sido replantados, cuando se plantaron lo hicieron haciendo un agujero mínimo y al año de ser
plantados se han caído.

Se ruega se replanten los árboles que faltan y los jardines que tienen desde hace mucho
tiempo unas carencias de replantación.

Atentamente

Valencia a2L de abril del 2.016

La presidenta.
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ASOCIACIÓN DE VECINOS

ZAIDIA

PLAZA RONCESVALLES NE 3 BaJ.

46009 VALENCIA

CARMEN ACEBO FORTES, con DNI 7845L057 N, presidenta de la asociación de Vecinos Taidia,

con domicilio en la plaza Roncesvalles Ns 3 bjo, de Valencia, con número de Registro de

Asociaciones 886 y delAyuntamiento 56-T, expone:

Que en la Calle Yate. En una caseta y otra caseta de obra viven unas cuantas familias de

manera muy precaria sin agua, ni saneamientos, tienen que hacer sus necesidades en el solar,

los niños están escolarizados pero la mayoría de los días no asisten al colegio.

Que en la Calle Economista Gay entre la Calle Villanueva de Castellón y el Camino Moncada

en una caseta y dentro de una acequia muerta, también viven una familia de manera igualde

precaria y sin medios económicos.

Se ruega que se le solución a la situación habitacional de estas familias.

En el Camino Moncada entre Constitución y Economista Gay viven varios familias en casa en

ruinas, se podrían realojar dichas famílias, en cuanto las casas en ruinas para evitar peligro de

derrumbes para evitar males mayores.

Atentamente.

Valencia a 21de abril del2.016

La Presidenta

Carmen Acebo Fortes



ASOCIACIÓN DE VECINOS

ZAIDIA

PLAZA RONCESVALLES NS 3 BaJ

46009 VALENCIA

CARMEN ACEBO FORTES, con DNI 78451057 N, presidenta de la asociación de Vecinos Taidia,

con domicilio en la plaza Roncesvalles Ne 3 bjo, de Valencia, con número de Registro de

Asociaciones 886 y delAyuntamiento 56-T, expone:

Tenemos el barrio invadido de ratas, tenemos localizados distintos puntos.

Calle Corbeta enfrente del número l acera de la izquierda 2s naranjo.

Calle Economista Gay números 29 y 3t.

Calle Poeta lranzo Simón, existe un corral (patio) propiedad privada sin suelo de cemento, es

de tierra y por las mañanas salen ratas, se suben por las fachadas de las casas y al no tener

suelo anidan con mucha facilidad.

Camino Moncada entre Avda. Constitución y Economista Gay, las casas que quedan están en

ruinas y por ese entorno se ven ratas.

Atentamente.

Valencia a 21de abril del 2.016

La Presidenta

Carmen acebo Fortes.
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Q
BENIMÀMET. JUNTA DE DISTRITO DE TRÀNSTS

SOBRE LA AUTONOMíA Y CAPACIDAD DE DECISIóN PARA BENIMÀMET:

éCuándo se va a establecer la Junta de Distrito en Benimàmet tal y como se

comprometió el actual Gobierno municipal?

El PSOE se comprometió en campaña electoral a "lo consideración de

Benimàmet como entidod local menor". Compromís cita en la propaganda

electoral con la imagen de Vicente Torres: "Lo descentrqlización realy lo

elección del olcalde de bqrrio", Consol Castilló se comprometió a terminar con

las designaciones de los alcaldes pedáneos "d dedo", según declaraciones en el

diario Levante el 26 de junio de 2015.¿Qué pasos se han dado para cumplir los

compromisos de la campaña electoral sobre este asunto?

SOBRE LIMPIEZA Y JARDINES

êCuándo se va a abordar la limpieza de solares como los de Senda Secanet,

Carolinas, Mossen Cobos... de manera efectiva por parte del Ayuntamiento y

con cargo a las entidades propietarias de dichos terrenos?, pues el peligro de

incendios y las malas condiciones de salubridad afectan a los vecinos y vecinas.

éCuándo se va a intervenir en los solares del entorno del Velódromo y de la

Feria de Muestras?, donde se sigue acumulando suciedad, produciéndose

incendios y dándose malas condiciones de seguridad.

éQué medidas se van a tomar para destinar más recursos humanos y

económicos tan necesarios para mantener una mínima limpieza y

mantenimiento de árboles, plantas y jardines? Actualmente solo se

desarrollan acciones ante incidencias y ninguna acción de mantenimiento, con

el problema que ocasiona no solo a nivel estético sino a nivel de seguridad y

salubridad.

éCuándo se van a constru¡r los parques proyectados y comprometidos en

período electoral por los partidos ahora en el gobierno, como los de la calle

Esperanza y Silla?

éPor qué ha dado el Ayuntamiento reiteradas fechas de inicio de las obras del

Parque Lineal sin cumplir ninguna y a sabiendas de que este gobierno

municipal no las podía cumplir no habiendo además asumido una iniciativa de

gestión eficiente que acelerara los trámites para su inicio y cometiendo

diversos errores que lo han retrasado?

éEn qué fecha se iniciará la ampliación del parque de Carolinas a la que se ha

comprometido el Ayuntamiento?



SOBRE TRÁFICO Y SEGURIDAD

- ¿Qué medidas se han llevado a cabo para mejorar los accesos y la seguridad a

los colegios de Benimàmet?

- êCuándo se va a dotar a Benimàmet de un retén de policía local propio o al

menos de la asignación de un número adecuado de agentes para la pedanía?

Al margen de la posibilidad o no por parte del Ayuntamiento de convocar

oposiciones, ya que puede haber limitaciones desde otras Administraciones

superiores, debe reubicarse o destinarse el número suficiente de agentes fijos

en Benimàmet como corresponde a una población distanciada de Valencia y

con cerca de 14.000 habitantes. Según el ratio de l-'B policías locales por cada

mil habitantes, Benimàmet debería contar con más 20 agentes en exclusiva

para su población, y no es solución a las necesidades de seguridad el destinar

policía a caballo (que no puede entrar en el núcleo urbano y se queda solo en la

huerta) o policías de segunda actividad (que no pueden desarrollar las

funciones de las que estamos hablando).

Arnau? Se han suprimido paradas de la línea 62 de la EMT que lo dificultan.

- éCuándo se va a abordar la pasarela ciclopeatonal que una Benimàmet con

Beniferri?

- êQué gestiones ha llevado a cabo el Ayuntamiento para que el tranvía de

servicio a los vecinos de la zona de la Feria ampliando esa parada a todo el

año más allá de los días de Feria?

SERVTCtOS SOCTALES

êCuándo se va a crear el centro de servicios sociales comprometido durante la

campaña electoral por los partidos hoy en el gobierno? ¿y qué avances se han

dado hasta el momento para destinar más asistentes sociales y mediadores a

la pedanía?

LOCAL VECINAL DE CRISÓSTOMO MARTíNEZ

éSe ha finalizado la obra completa tal y como estaba previsto para este

mismo año? éCón qué presupuesto y con qué diferencia respecto al proyecto

inicial?
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Durante los tiltimos 4 años, elGrupo Municipat de Compromís ha
plantado cara a las pollticas del PP, y han estado at tado de
Benimàmet en nuestras reivindicaciones.

Nada más entrar, sus 3 concejales renunciaron al coche oficiar, ar
escolta y al móvil pagado, obligando al Ayuntamiento a etiminartos.

Han trabajado por la tra.nsparencia, contra la corrupción, por una
ciudad culta, amable, verde y participativa, donde todas las

tengan las mismas oportunidades.

Ahora es el momento de cambiar València,
de acabar Benimàmet:

. lniciar el Parque Lineal sin más retrasos. Ampliar el lnstituto

. Mejorar y proteger los accesos a las Escuelas
' Abrir locales y solares de propiedad municipal a ros vecinos- Crear un Centro de Servicios Sociales

Descentralización real, elección del Alcalde de Barrio y

Martes 19, a las 1gh Plaza
de Luis Cano (Estación)

Ven,ypreguntaalos
candidatos de

Compromís

l.'lvL
ü: vaCLtul

partícipació¡ en las decisiones y presupuestos
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g äËffiþromis per Val ència

ft Prograrna ffiAgenda I lnfoC0MpROtvlÏS I Participa! @ Súmate û Legislatur

Proponemos crear Juntas de Distrito para las
pedanías defender su derecho a elegir alcaldes
Putrficat et 2l rnayo 2015 en Carnpaña, Crnsúl castillr, Juntas rlÊ rlietritû [@t n I vrwitterr o 

'

Los representantes y candidatDs cle Cornprnmis

en las perJanias rle la cilldad de ValÈncia

-Alejandro Ramón, Y¡cent Torrès y Josep

Duaft-, acompañar-1os pnr lä candir-lata y

üúncejal Ën el AyuntärniÈtltt de Valeticia Consûl

Castillo, hän iirmarlü ltoy etr El Palmal Llnä

r-leclara¡ión política dünde sÊ propùnË "ävanzär

hacia una descentralizaciÚn efectiva del

Ayurltamiento de Valencia"

En el documento se hace un repaso de la situãción actual, y se clestaüa Êl hechû rle que en Valencia,

"en cÛntrã ile lr que di[e el A]-untamients, no häy perJanías en sEñtido Bstrirlts, sinü alcaldes r-1e barrio,

que nû son nada mäs que representantes de lã alcaldía y quË tienen competettcias rnlly limitadãs". Lûs

portavoces de Comprnmís err los "pueblús rle Valelrr:ia" re[laman rìLle la presÉruaciún dË su identidãd

sea r:umpatilllE crn utra ilotariún suficiente de rEclrrsüs e infraestructuras. "Querelïos, tûnúluyB Él

rlrr[umBnto, tener todo lo rJLIB nûs cÐrrespünde cúmú ciudad, porque h] pãg3mos, y püdËr mantener la

caliclarl r:le vida propia de un puehlo".

La prnpuesta de Compromís, segfrn ha apuntadü Consol Castillt, "cotrtempla dos escenarios: uno

inmediatû, condicionarlo pÐr la legislación actual, y uno futurû, Fara el tual nos comprurnetemus a

trabajar corr la crurlaclanía de lãs pBdänías" Como.îctuaciún inmediãto, la foünaciÓn prtptlnB sreärtrËs

nllavâs Juntas ile D¡stnto, Lüra parä las pedanÍas del noüe, una para las del sur y Llnã tercera para las

pedanías del oEste, que tenclrían la Èstruùtura ycnmpusiciún dÈ lä5 que et{istËn actualmBnte (presididas

por un miÉmÌlro del equipü L1e üobierno y con presencia dBl rBstt de grupos municipales y dË

represerìtantes rlel tejido asociativs). Desr:le Compromís taml¡iÉn 5È äpuntùn algunas mEJüräS clue

ronsid8ran "¡mprescltìclitlles". que los alùaldes peclánens estén presentes Bn las Juntas, que sean

rlrtadas de Lln presupuesto específico, que se incrernente la frecuenc¡a de las reuniones y que 5e

implementen mecänisrnrs efecuvos de participãciÔn ciucladanã, especialmente a la htra dË cleterminar

en qué se ¡nviefte el presupllests.

El rnanrfresto se €ompromete, así mismo, a "impulsar las moclif¡caÊiones lBgales necesarias para que los

häbitantes cle las pedanias puedan, mecliante procesos panicipstivos y clemocráticos, elegir a sLls

prrpiûs alcaldes". Y, pûr últ¡mo, se deja la puerta abierta a catla peclanía "pueda, dem0crátitãmente,

avawa( hacia Îórmulas que garäntrcen una mayor autonûmla p0lftlta slempre que este sea el LlESEo de

la mayoría dE slls haþitantes."
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Expediente

Servici
Servicio

REG. SERV. SOCIALS I AGR.

Secció
Sección

ASSUMPTE
ASUNTO

RESPOSTA PETICIÓ INFORME
BENIMÀMET

En respuesta a su petición de informe sobre el estado de situación de diversas actuaciones e

iniciativas comprometidas para el pueblo de Benimàmet, adjunto remito carta de respuesta donde se da

cumplida información sobre los compromisos adquiridos en la denominada "Declaración de El

Palmar". Respecto de la fecha prevista de inicio/finalización de las mismaso así como del estado de

situación de los temas propuestos, le sugiero que solicite reunión con el Alcalde de

Benimàmet-Beniferri, Sr. Francisco Puchades Rodrigo, el cual le podrá informar puntualemnte de las

actuaciones que están realizándose en la población.

Atentamente,

En resposta a la seua petició d'informe sobre I'estat de situació de diverses actuacions i

iniciatives compromeses per al poble de Benimàmet, adjunt remet cctrta de resposta on es dona

complida informació sobre els compromisos adquirits a la denominada "Declaració de El Palmar".

Respecte de la data prevista d'inici(ìnalització de les mateixes, així com de l'estat de situació dels

temes proposaÍs, el suggeresc que sol'licite reunió amb l'Alcalde de Benimàmte-Benifemi, En

Francisco Puchades Rodrigo, el qual li podrà informar puntualment de les acîuacions que estan

realitzant-se a la població.

Atentament,

vt

Antêflrma Nom Data Emlssor cêrl Núm. sòrle cart

REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIO D'AGRICULTURA I

HORTA
CONSOL CASTILLO PLAZA 't8t04t2016 ACCVCA-120 531 6065953746795378



Las pedanfas elegirán sus alcaldes por consenso - Levante-EMV http://www.levante-emv.comlvalencial20l5/06126/pedanias-elegir...
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AJUNTAMENT DE VALÈNCN
TINENTA D'ALCALDE

ÀnrR or DESENVoLUPAMENT HUMÀ
REGIDORIA DE SERVICIS SOCIALS, AGRICULTURA, HORTA I PEDANIES

Declaració de El Palmar

La declaració de El Palmar és un document de Compromís i marca el que

pensem ha de ser l'actuació en els Pobles de València.

En aquesta legislatura com molt bé saben vostès el govern de la ciutat és

un govern participat per tres formacions polítiques que en els trets

fonamentals estan d'acord amb aquesta declaració i que estan facilitant

que en l'acció de govern es vagen plasmant concrecions de l'esmentat

document.

En el moment actual, continua vigent el Reglament de Participació en què

només es reconeixen les actuals 7 Juntes Municipals de Districte i on

s'ignoren els pobles de València. D'acord amb el reconeixement de la

singularitat d'aquestes poblacions, nosaltres estem treballant amb tres

unitats territorials diferenciades i que configurarien els Pobles del Nord,

de l'Oest i del Sud. Els dos primers fins ara integrats en la Junta de

Districte de Trànsits i i l'altre en la de Russafa,

En el procés de pressupostos participatius ja hem fet realitat que els

projectes i les votacions d'aquestes unitats territorials es faça de forma

independent a Trànsits i Russafa, de manera que en la votació dels

projectes d'inversió la participació en la votació corresponia a la

ciutadania més propera a on s'havia de fer la inversió.

En el cas de les sessions plenàries de les Juntes de Districte estem

estudiant que a partir del mes d'abril en les convocatòries es distingisca

una sessió per a les Juntes de Trànsits o Russafa i unes altres de caràcter

extraordinari per a Pobles del Nord, Oest i Sud.

Hem modificat també el règim de reunions, fins ara eren d'una

periodicitat trimestral i en conseqüència es celebraven 4 a l'any. Este

Antâflrma Nom Deta Emlssor cârt Núm, sèrlo cert
REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIO D'AGRICULTURA I

HORTA
CONSOL CASTILLO PLAZA 18t04t2016 ACCVCA-120 531 6065953746795378
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govern imentre no es canvie el reglament en vigor, el que s'ha proposat

fer és fer 4 ordinàries, segons mana el reglament, i dos extraordinàries, de

manera que plantegem la realització de 6 a l'any, cosa que de facto

incrementa la periodicitat i per tant la participació'

Som conscients que queden coses a millorar, però l'elecció de la persona a

detentar la representació del govern municipal s'ha fet de manera

majoritària, prèvia consulta amb distints agents socials de la població i

responent a la pluralitat de sensibilitats en el govern. També en alguns

casos s'han creat grups de suport on es donava cabuda a persones que

tenien valors a aportar en l'acció de millora a la població.

Un element que pensem que ha millorat en els Pobles de València és el

nivell d'interlocució i de protagonisme entre els/les alcaldesses i els

representants de les distintes administracions, cosa que també està

possibilitant l'increment de recursos econòmics que arriben ique no fan

altra cosa que millorar la qualitat de vida de la ciutadania.

No està tot fet, però el balanç de 8 mesos pensem que és prou

significatiu. Estem treballant en la modificació del Reglament de

participació, en l'avaluació del procés de Pressupostos Participatius per

tal d'introduir propostes de millora i esperem que el teixit associatiu

treballe també per tal de millorar i incrementar la participació en totes

aquestes propostes.

Atentament,

Consol Castillo Plaza

ent
Antef¡rma Nôm Data Emlssor cert Núm. sòrlâ cêrt

RCCIOOR¡R DELEGAT/DA - DELEGACIO D'AGRICULTURA I

HORTA
CONSOL CASTILLO PLAZA 18t0412016 ACCVCA-120 531 6065953746795378



-ffi'
ç?^ %_ g,4"Je^f

16e-LqLCU*

C ua,,a/n 7 p- L/ s-

COMISION DE
FECHA 20 DE

AJUNTAMENT oe v¡lÈrucn

4"-

URBAIiTISMO, CAI,IDAD URBAT{A Y VIVIENDA
E"EBRERO DE 2OT2

DTCTAMEN NUM. 9

ASISTENTES: Presidente flmo.Sr. Don Jorge Bel-lver Casaña.

Concejales/as. Ilmos/as Sres/as. Don Alfonso Novo Belenguer,
Don Alfonso Grau Alonso, Don Francisco Ll-edó Aucejo, Doña
Lourdes Bernal- Sanchis, Don Pedro Sánchez Marco, Don V:-cent_
Sa raà Morel1, Don Joan Ribó Canut y Don Amadeu Sanchis i

u>.

Por el Secretarlo se da cuenta de la Moción
por Don Amadeu Sanchls i Labiós, sobre rotonda en
de 1a cual queda enterada la Comisión y cuyo tenor
el que sigue:

presentada
Benimámet,
literal es

"Després de 40 anys reivindicant 1'el-iminació de les
vies en superficie de la linia 1 de FGV, entre altres cdses
pe1 peri1l que aÇò suposava, Benimàmet segueix denunciant
problemes amb e1 trànsit: I'AMPA del col'legi públic de
Benimàmet, així com 1'Associació de Veins està protestant des
de fa mesos pels probJ-emes de seguretat que genera la rotonda
del Carrer Miniaturista Meseguer/ propera al centre escolar i
dificultant 1'accés al mateix.

Per a suprimir el pas a nj-vel1 de 1a l-inia 1 del metro
aI seu pas per I'estació de Canterería, s'ha construit una
rotonda entre els carrers Miniaturista Meseguer, Rafael Tenes
Escrich i Coronación i el carrer paral'lel a la via del- tren.
Aquesta rotonda recufl el tràfic que ha desviat el cort del
pas a nivell, amb el- futur propòsit d'enllaçar la sortida del
carrer Rafael Tenes Escrich amb eI centre comercial Parc
Ademúsr €tr construcció, que augmentarà de forma considerable
el tràfic a l-a zona.

El probJ-ema és que a més de la gran I'af luència de
trànsit rodat, a l'encreuament de carrers posterior a la
rotonda que dóna accés al col.legi s'originen greus problemes
de visibilitat, dificuttant I'accés aI mateix i incrementant
la perillositat d'una zona bàsicament de trànsit infantil: es
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vies va a oferir a la població agilitat
desplaçaments, tranquil'1itat i sostenibil-itat".

a l-a moció, si
de manifest que

va a ser tal, i si
les vies fèrries,
circular per l-es

25

en el-s seus

no també les
I' inicialment
bé els veins
no ho podran

per l-es noves

No sol-ament el rebuig
actuacions posteriors posen
anunciat "corredor verd"r no
de Benimamet s'all-iberaren de
fer del tràfic rodat que va a
vies d'asfalt.

I si globalment aquesta nova soluciÓ ha suposat un greu
incompliment de Ies promeses inicialment realitzades per les
administracions valencianes, no menys ho va a ser la solució
viària adoptada al- costat de l-'estació de Cantereria, on s'ha
construit una rotonda entre el-s carrers de CoronaciÓn,
Míniaturista Meseguer i Rafael Tenés Escrich.

Aquesta rotonda arreplega una quantitat de tràfic' com a
conseqüència det tancament del pas a nivell- i que lluny de
disminuir en el futur anirà en augment quan entre en
funcionament el- nou centre comercial, actualment en
construcció.

La presumible aparició d'aquest problema Ja es va
plantejar en la indicada Comissió d'Urbanisme, on es va posar
de manifest el perilt que suposari-a aquesta nova solució, Pêr
a vehicles, vianants i sobretot per als xiquets que
diàriament acudeixen a1 Col'1egi Púbtic.

I així ha ocorregut, doncs amb l-a construcció de la
citada rotonda , L 'eixida dels vehicles de la mateixa
s'efectua pel carrer Rafael- Tenés Bscrich, âf costat del punt
natural d'accés al centre escol-ar, situació ja de per si greu
que es veu potenciada per ser aquest un lloc amb escassa
visibititat, donada I'existència d'antigues edificacions
abandonades i amb un embut provocat per una via de doble
sentit de circulació per on tot j ust cap un vehicle.
Probl-emes tots aquests que s'acreixen en l-es hores d'entrada
i eixida dels escolars amb el- consegüent perilI per a la
integritat fisíca dels menors i acompanyants, com ve sent
denunciat per la AMPA del CP Benimamet.

Per tot
reafitzen ]a

I'anteriorment exposat, els regidors sotasignats
següent:

PROPOSTA D'ACORD

Que pels serveis tècnics municipals de Circulació i
Transports s'estudj-e una nova proposta de circulació, per a

1a recentment construida rotonda de 1'estacló de Cantereria,
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